

Este verano es imposible aburrirse en Quilpué. El Municipio Abierto ha preparado una variada cartelera de actividades y talleres gratuitos para todos los gustos y edades.

Dentro de los panoramas culturales, uno de los más esperados es el Festival de Cine Chileno que se realizará entre el 20 y el 28 de enero en el Teatro Municipal de Quilpué.

Anuncio Patrocinado

El detalle de la cartelera cultural es el siguiente:

- Exposición “Educación: amor, memoria y realidad” / del 5 de enero al 5 de febrero en el Centro Cultural Daniel de la Vega.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

- Memoria: 50 años “Neruda” / del 16 al 28 de enero en el Centro Cultural Daniel de la Vega.

- Gala Circo - Circo del Interior / jueves 5 de enero a las 19:00 horas en el Teatro Municipal.

- Obra de teatro “Fuente” / 12 y 13 de enero a las 20:00 horas en el Teatro Municipal.

- Función de danza contemporánea / domingo 15 de enero en el Teatro Municipal.
- Obra de teatro “Los defensores del tiempo” / miércoles 18 de enero a las 19:00 horas en el Teatro Municipal.
- Lanzamiento del libro “Crónicas Policiales de Valparaíso” a las 18.00 horas en el Centro Cultural Daniel de la Vega.

Todas las actividades mencionadas anteriormente son con entrada liberada, por orden de llegada y sin previa inscripción. Información a través de teatro@quilpue.cl y culturaabierta@quilpue.cl

Durante todo el verano se realizarán visitas guiadas al Parque Zoológico Municipal los días martes, jueves, sábados y domingos, solo con inscripción previa en reservas.quilpue.cl

Los días 7 de enero y 4 de febrero, se desarrollarán los Mercados de la Tierra en la plaza Irarrázabal.

El 21 y 22 de enero, en el Parque Industrial El Belloto, se realizará el “Nakama Fest” entre las 10.00 y las 21:00 horas.

En la plaza Irarrázabal, los días 22, 25 y 27 de enero a partir de las 18:00 horas, habrá Cine al Aire Libre + Foodtrucks y el 27 de enero y el 25 de febrero, de jueves a sábado entre 18:30 y 23.00 horas, tardes de FoodTrucks en la misma plaza Irarrázabal.

El sábado 4 de febrero, en el Autódromo de Quilpué, se realizará el gran Festival Trotamundos.

En deporte, además de los talleres de natación por grupos para distintas edades y el taller de hidrogimnasia para personas mayores de 16 años, entre el 3 de enero y el 24 de febrero se desarrollará el “Verano en tu Barrio” con actividades itinerantes en diferentes sectores de la comuna.

A partir del 3 de enero y hasta el 24 de febrero, niños y niñas entre 4 y 12 años podrán participar en la Escuela Recreativa de Verano en el Gimnasio Municipal.

Con yoga y body combat, en la Plaza Arturo Prat, se desplegará la Plaza Deportiva entre el 3 de enero y el 24 de febrero de 17:00 a 20:00 horas y todos los domingos de enero y febrero entre las 08:30 y las 13.00 horas, se realizará la Calle del Deporte.

Para consultar respecto a las inscripciones y cupos en talleres la, escuela recreativa, pueden hacerlo en deporte@quilpue.cl

Nikole Corces, directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario del Municipio Abierto, destacó el carácter territorial y descentralizado de las actividades.

“Sabemos que muchos de nuestros vecinos y vecinas se quedarán en la comuna durante este verano y por eso el compromiso que tenemos como Municipio Abierto es mantener una parrilla amplia y variada, especialmente enfocada en nuestros niños y niñas y las personas mayores de la comuna. Estas actividades no solo se van a realizar en el centro de la comuna como la Calle del Deporte y la Plaza Deportiva que vamos a realizar en la Plaza Vieja; sino que también están pensadas actividades en diversos territorios de la comuna como Belloto Sur, Belloto Norte, Canal Chacao, el sector rural. Así que le hacemos una invitación a todos nuestros vecinos y vecinas a participar en el programa de verano del Municipio Abierto.”

Además, la Oficina de Personas Mayores del Municipio Abierto, ha dispuesto de una serie de talleres especialmente pensados para los adultos mayores de la comuna que se realizarán entre el 3 de enero y el 28 de febrero. Taller de manualidades, yoga y baile entretenido son algunas de las alternativas.

Inscripciones al correo personasmayores@quilpue.cl o al teléfono 32 2186280, o de forma presencial en la Oficina de Personas Mayores ubicada en calle Manuel Rodríguez 802 de 08:30 a 13.30 horas y de 15.00 a 16:30 horas de lunes a viernes.

Invitan a participar en actividades gratuitas este verano en Quilpué

Municipio Abierto QUILPUE

Vive el VERANO en Quilpué

Actividades Culturales

Actividades Deportivas

y mucho más!

Revisa la cartelera general de actividades en www.quilpue.cl

y tú, ¿qué opinas?